

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



### Mañana comienzan los trabajos de restauración de la “Estela” de Ricardo Ugarte

Mañana jueves comenzará la restauración de la escultura de Ricardo Ugarte que preside la Plaza del Centenario, en el barrio de Amara.

La concejala de Proyectos Urbanos, la socialista Marisol Garmendia, ha señalado que “estos trabajos coinciden con el cincuenta aniversario de la colocación de la Estela y suponen la puesta a punto de la misma, eliminado los rastros del paso del tiempo, la climatología y otros elementos. La operación se desarrolla en colaboración con su autor, el pasaitarra Ricardo Ugarte”.

Los trabajos se iniciarán con la colocación del necesario andamio que envolverá la Estela durante el proceso de restauración. Se procederá a chorrear con agua la escultura, haciendo especial hincapié en las zonas que presentan una mayor oxidación. Del mismo modo, se van a reconstruir las partes perforadas mediante la soldadura sobre las mismas de chapas del mismo material”.

Una vez finalizados estos trabajos, se procederá a pintar íntegramente la Estela con los mismos colores que la original. La empresa encargada de los trabajos es Talleres Martutene que dispone de un plazo de 2,5 semanas.

La escultura, fabricada en hierro, tiene 10 metros de alto y está compuesta por medio centenar de cubos vacíos superpuestos.

Obtuvo el primer premio en la I Bienal de Escultura de San Sebastián, celebrada en 1969 bajo la organización del entonces Centro de Atracción y Turismo. Se colocó en la plaza del Centenario en octubre de ese mismo año y se inauguró oficialmente el 20 de enero, día de San Sebastián, de 1970, con presencia de una compañía de la Tamborrada Infantil.

# Prensa oharra

## Nota de prensa



Un vendaval estuvo a punto de derribar la estela en 1970